



KENIA LÓPEZ RABADÁN ANUNCIA DIÁLOGO CON INE

LA PRESIDENTA DE San Lázaro busca conversar sobre propuestas de reforma electoral

POR CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, anunció que sostendrá una reunión con la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei Zavala, para dialogar sobre las propuestas de reforma político-electoral presentadas por ambas partes. Señaló que existen coincidencias sustantivas entre el Decálogo de Principios que dio a conocer y el planteamiento del INE, a partir de las cuales puede construirse una reforma consensuada.

Explicó que tanto su propuesta como la del instituto coinciden en la necesidad de fortalecer la democracia, garantizar que el voto ciudadano tenga el mismo valor y preservar la integridad del sistema electoral. Añadió que también comparten un diagnóstico sobre los riesgos de inequidad



La panista señaló que el instituto coincide con su visión de democracia. Especial

en la contienda y las distorsiones en la representación política.

López Rabadán subrayó que su Decálogo no está a favor ni en contra de ninguna otra propuesta, ya que la etapa formal de discusión aún no inicia. Destacó coincidencias en temas como la equidad electoral, el rechazo al uso de recursos públicos y programas sociales con fines políticos, la defensa del principio de proporcionalidad del voto y la necesidad de contar con autoridades electorales imparciales,

autónomas y profesionalizadas.

Indicó que ambas propuestas reconocen el riesgo que representa la infiltración de dinero ilícito y del crimen organizado en los procesos electorales, así como la importancia de que la autoridad electoral actúe sin presiones de instancias municipales, estatales o federales. En este contexto, sostuvo que no puede haber una cancha dispareja ni condicionamientos a la ciudadanía mediante amenazas relacionadas con programas sociales. •